



Chères Volmerangeoises, chers Volmerangeois,

Par cette lettre, permettez-moi de vous faire part de ma décision d'être candidat aux élections municipales de mars 2026.

Fils et petit-fils de mineur, marié, père de deux enfants, je suis né et j'ai grandi à Volmerange-Les-Mines. C'est dans notre village que j'ai choisi de bâtir ma vie de citoyen, de mari et de père.

Impliqué dans le monde associatif depuis mon plus jeune âge, c'est tout naturellement que je me suis engagé dans la vie publique dès 1997.

Mes diverses responsabilités professionnelles ainsi que mes fonctions de conseiller municipal et communautaire jusqu'en 2020 m'ont formé aux mécanismes décisionnels et financiers des collectivités territoriales.

J'ai souhaité prendre du recul au cours de cette mandature tout en restant attentif et vigilant à notre vie quotidienne.

Toutefois, les sollicitations de Volmerangeoises et Volmerangeois comme d'élus de différents horizons m'ont convaincu de proposer un nouveau projet.

Ainsi, je veux poursuivre mon engagement au service de notre commune au potentiel qui demeure extraordinaire. Ses atouts, sa situation transfrontalière, ses ressources en eau et forêt, son patrimoine historique et environnemental, sa vie associative, sa diversité culturelle sont autant de leviers qui peuvent et doivent contribuer à améliorer notre vie de villageois.

Redonner du souffle à notre localité, c'est la sécuriser, la moderniser, l'animer, la développer raisonnablement et solidariser ses habitants, en étant attentif aux besoins de tous les âges, comme au devoir de mémoire.

Je suis déterminé à porter une candidature de rassemblement de citoyennes et de citoyens qui partagent la volonté d'agir et le même idéal de bien vivre dans notre commune.

Pour cela, j'ai été rejoint de façon spontanée, par des femmes et des hommes remarquables pour constituer une liste solide autour d'un projet municipal que nous avons baptisé, **«Volmerange, Carrefour d'Avenir»**.

Cette équipe cohérente, aux compétences multiples partage des perspectives communes et travaille d'ores et déjà sur les enjeux tels que la sécurité, la mobilité, le développement durable, la gestion de nos ressources locales, notre attractivité en matière de commerces et services, l'éducation, la solidarité et la vie associative dans toutes ses composantes.

Nous aurons l'occasion d'y revenir cet automne, dans le cadre de propositions concrètes.

Aujourd'hui, si vous pensez que Volmerange possède des richesses singulières à valoriser pour le bien de tous, rejoignez-nous dans cette aventure qui nous conduira aux élections municipales de mars 2026 avant la concrétisation des changements attendus.

Bel été à vous !

Avec loyauté et détermination.

Jean-Marc VACCARO

